



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der 1. Mannschaft
vom 23. September 2017

FC Beinwil am See : FC Entfelden 1:1 (1:0)

Sportplatz : Strandbad, Beinwil am See
Schiedsrichter: Tamas Toth, Ehrendingen

Tore

36. Min. 1:0

91. Min. 1:1 Rico Lehmann

Startaufstellung FC Entfelden

Roger Küng, Domenico Sorrentino, Nils Suter, Rafael Singy, Daniel Binder,
Luca Furrer, Fidan Tahiraj, Lukas Frey, Luca Lehmann, Massi Ghulam, Rafael Meier

Ersatzspieler FC Entfelden

Rico Lehmann, Sascha Vogel, Jens Suter, Juan Cavenaghi

Bemerkungen FC Entfelden

Juan Carlos Brugger, Pajtim Murseli, Gregory Bobst, Bubacarr Chatty, Ifran Alan,
Shkelqim Racipi, Loris Schindler, Selim Shatrolli (alle abwesend)

Glücklicher Punktgewinn der Entfelder

Das Spiel war von Anfang an nichts für Fussballästheten. Auf dem kleinen Spielfeld gab es unüblicherweise viele Zweikämpfe und daher auch viele Spielunterbrüche wegen Foulspiels oder Einwürfen. So kam nie ein richtiger Spielfluss auf und die Zuschauer bekamen alten englischen Fussball vorgesetzt (Kick and Rush). Beide Teams operierten mit weiten Zuspielen nach vorne und dies meistens ohne Erfolg und so waren Torchancen Mangelware. Die erste nennenswerte Aktion fand in der 35. Minute statt als das Heimteam einen Freistoss aus zirka 30 Meter ausführen konnte. Der Ball kam herangeflogen und streifte die Lattenoberkante. Nur eine Minute später lancierten die Beinwiler einen Angriff. Der Ball wurde in die Tiefe gespielt genau in den Lauf des Stürmers und dieser kam im Strafraum zum Abschluss und schoss die Kugel in die linke tiefe Torecke zur 1:0 Führung in die Maschen. In der 38. Minute hatte das Heimteam die nächste gute Torchance. Ein Freistoss aus der eigenen Platzhälfte fand für einmal im gegnerischen Strafraum ein Abnehmer und dieser fackelte nicht lange und schoss aufs Tor. Die Kugel verfehlte das Gehäuse nur um Zentimeter.

In der zweiten Spielhälfte waren gerade 90 Sekunden gespielt als die Entfelder ihre erste gute Tormöglichkeit hatten. Rico Lehmann setzte sich auf der rechten Seite durch und spielte den Ball zurück in den Strafraum zu Massi Ghulam der sofort abzog. Sein Schuss wurde von einem Verteidiger abgeblockt, ansonsten hätte die Kugel wahrscheinlich den Weg ins Tor gefunden. Nach dieser Szene sah die Partie nicht anders aus als in der ersten Halbzeit. Je länger das Spiel dauerte mussten die Entfelder mehr riskieren und dies gab mehr Freiräume für das Heimteam. In der 68. Minute hatten die Beinwiler das 2:0 auf dem Fuss. Der Stürmer scheiterte aber alleine vor dem hervorragend reagierenden Entfelder Keeper. Nur zwei Minuten später funktionierte die Abseitsfalle der Gäste nicht. Der Schuss des Beinwilers prallte am Aussentorpfosten ab. In der 74. Minute musste sich der Entfelder Keeper ein weiteres Mal auszeichnen und hielt sein Team mit einer Glanzparade weiterhin im Spiel. Es lief bereits die Nachspielzeit als die Entfelder knapp ausserhalb des Strafraums einen Freistoss ausführen konnten. Rico Lehmann nahm Anlauf und erzielte via Innenpfosten den vielumjubelten 1:1 Ausgleich.